

Pengembangan Wawasan Kebangsaan Menuju SDM Profesional, HUT Pramuka Ke-62

Rudy kahar - BARRU.INDONESIASATU.ID

Aug 30, 2023 - 07:49



Barru-Ketua Majelis Pembimbing Cabang (Mabicab) Gerakan Pramuka kabupaten Barru Suardi Saleh bertindak sebagai pembina upacara sekaligus membacakan teks pidato ketua Kwarnas Gerakan Pramuka Nasional Indonesia, pada upacara hari Pramuka tingkat kabupaten Barru Ke -62.

Ketua Mabicab Gerakan Pramuka Barru ini memberikan harapan kepada seluruh anggota Pramuka agar semakin jaya dan sukses selalu.

Upacara hari Pramuka tingkat kabupaten Barru Ke-62 tahun 2023 digelar di lapangan desa Cilellang, kecamatan Mallusetasi, Senin (14/8)

Dalam teks pidato sambutan ketua Kwartir Nasional Gerakan Pramuka Indonesia Komjen Pol (Purn) Budi Waseso yang dibacakan oleh Bupati Barru Suardi Saleh mengucapkan syukur alhamdulillah bahwa pada hari ini, tanggal 14 Agustus 2023, segenap anggota gerakan pramuka yang ada di seluruh Indonesia merasa bahagia dan bersyukur karena organisasi pendidikan kepanduan Praja Muda Karana yang kita cintai ini telah genap berusia 62 tahun

Adapun tema hari Pramuka ke-62 tahun 2023 adalah "Sumber Daya Manusia yang Profesional dan Proporsional." Tema ini menunjukkan semangat gerakan pramuka untuk meningkatkan sumber daya manusia yang lebih profesional, mencermati sumber daya manusia kita yang ada sekarang ini masih jauh dari yang kita harapkan," ucap Suardi.

Selain itu, Kata Bupati "wawasan kebangsaan Juga menjadi sangat penting agar nilai-nilai kebangsaan kita tidak luntur, tetap menanamkan nasionalisme, cinta tanah air dan semangat bela Negara; terlebih sekarang akan menghadapi tahun politik, kiranya persatuan dan kesatuan gerakan pramuka harus tetap solid dan menjadi garda terdepan untuk merajut persatuan dan kesatuan," Terangnya.

Pada tahun ini Juga dilaksanakan sejumlah kegiatan nasional. Kegiatan-kegiatan tersebut di antaranya Raimuna Nasional, Perkemahan Bakti Satuan Karya (Pertisaka) Bakti Husada tingkat Nasional, Musyawarah Pramuka Penegak dan Pandega Putri-Putra Nasional (Musppanitra) serta Musyawarah Nasional (Munas) Gerakan Pramuka di Banda Aceh, Provinsi Aceh dan sangat perlu mendapat dukungan dari gerakan pramuka.

Lanjut dia, jumlah sumber daya manusia yang ada di gerakan pramuka, khususnya para pembina pramuka dan pelatih pembina pramuka jumlahnya masih sangat terbatas. Oleh sebab itu, peningkatan jumlah dan kualitas pembina serta pelatih pembina pramuka harus terus dapat ditingkatkan. Harapnya

Suardi Saleh pula mengajak gerakan pramuka untuk menjadi penyejuk dan pemersatu di tahun politik.

Lebih lanjut Suardi Saleh mengharapkan tidak hanya fokus pada pemilihan DKR tapi menyusun rencana strategis agar jalannya gerakan pramuka lima tahun yang akan datang tetap eksis. Tutup bupati